

El obispado nombra una gestora presidida por José Santa para dirigir la Semana Santa de Elda

01/02/2018



A propuesta del Obispado de la Diócesis de Orihuela-Alicante **una gestora, encabezada por el eldense José Santa, se hará cargo de la dirección de la Hermandad de Cofradías** después de que **Pilar Martínez acabara su mandato al frente de la misma** el pasado año. Fue en ese momento cuando se abrió un periodo de transición con el objetivo de preparar todo lo relacionado con la celebración de la Semana Santa Eldense 2018 y **adaptar posteriormente los estatutos a la nueva normativa diocesana**, como ya han hecho otras poblaciones cercanas como Orihuela, Elche o Alicante.

A propuesta del Obispado y ratificado posteriormente por los presidentes de las diferentes cofradías **se formó una gestora que funcionará hasta el mes de junio de este año**, aunque prorrogable si fuera necesario. Una vez que la gestora haya cumplido con la labor encomendada se convocarán de nuevo elecciones para formar la Junta Mayor.

Esta gestora tiene como **comisario coordinador a José Santa**, tanto a propuesta del Obispado como de las distintas cofradías. Santa es conocido en la ciudad por haber sido presidente de la Mayordomía de San Antón, profesor de Religión del colegio público Juan Rico y Amat,

además de [pregonero de la Semana Santa Eldense en 2015](#) y presentador de su libro.

Además, la gestora está compuesta por los **presidentes de cada una de las cofradías eldenses**, así como por los párrocos de las iglesias de Santa Ana, la Inmaculada y San José Obrero, ya que son las parroquias que cuentan con pasos de procesión, y el consiliario de la Semana Santa Eldense, Francisco Carlos.



La expresidenta, Pilar Martínez, a la izquierda junto a todos los presidentes de la cofradía | Jesús Cruces.

Esta gestora tiene como misión **organizar los actos relativos a la Semana Santa Eldense** y posteriormente aprobar los estatutos según las directrices que marca el Obispado. Estos estatutos serán aprobados por la asamblea de los cofrades, por lo que primero deberán estudiarlos desde cada una de las cofradías para que todo se haga con la máxima transparencia.

La nueva gestora ya se ha puesto en marcha para organizar los actos como el **pregón, la elaboración y presentación de la revista de Semana Santa**, así como de todos los actos de esta celebración. En las próximas semanas **la gestora convocará una asamblea general de todos los cofrades para resolver las dudas y aclaraciones que pudieran surgir.**

Desde la gestora agradecen de manera especial el trabajo que durante los últimos años ha llevado a cabo Pilar Martínez y la junta que ella presidía, pues han sido muchas horas de trabajo y dedicación a la Semana Santa Eldense, destacando de manera especial la organización del 8º Encuentro Interdiocesano de Cofradías que se celebró en Elda.